

El fin sobrenatural de la Iglesia

El fin sobrenatural de la Iglesia fue una homilía pronunciada el 28 de mayo de 1972 por san Josemaría y es la segunda de tres homilías recogidas en el libro Amar a la Iglesia, que ahora se ofrece en audio.

13/01/2026

"Este libro obedece -explica Jesús Urteaga en la Presentación- al deseo de presentar en un solo volumen tres homilías de Mons. Josemaría Escrivá de Balaguer y dos escritos de Mons.

Álvaro del Portillo, íntimo colaborador y primer sucesor de san Josemaría Escrivá, con un tema único reflejado en el título que lleva: Amar a la Iglesia.

Esta era su enseñanza constante: 'La única ambición, el único deseo del Opus Dei y de cada uno de sus hijos es servir a la Iglesia, como Ella quiere ser servida, dentro de la específica vocación que el Señor nos ha dado' ".

Lealtad a la Iglesia, El fin sobrenatural de la Iglesia y Sacerdote para la eternidad son las tres homilías pronunciadas por el fundador del Opus Dei, reunidas en el libro Amar a la Iglesia.

Puedes seguir el texto de El fin sobrenatural de la Iglesia en escriva.org

Índice

- Momentos difíciles
 - Lo humano y lo divino en la Iglesia
 - El fin de la Iglesia
 - En la Iglesia está nuestra salvación
 - Tiempo de prueba
 - Amor filial a la Iglesia
 - El abismo de la sabiduría de Dios
-

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es/article/el-fin-
sobrenatural-de-la-iglesia-rezar-con-
san-josemaria/](https://opusdei.org/es/article/el-fin-sobrenatural-de-la-iglesia-rezar-con-san-josemaria/) (15/01/2026)